

en Madrid hace un par de meses. La desgraciada lesión de **Rafael Nadal** hace que los pronósticos den como favorita a Argentina, máxime jugando en su campo. Probablemente sea así, pero imaginémonos por un instante que la historia es otra y que **Granollers** [Marcel], el debutante que sustituye a Rafa Nadal, consigue para España su cuarta ensaladera: **Santana, Ferrero, Nadal** llevan incrustados su nombre en las tres que tenemos y Granollers, la cuarta...

En la vecina Osona hay un pequeño pueblo, Granollers de la Plana, pero apellidos con el nombre de nuestra ciudad no hay ni uno en Granollers [creo], los pocos que existen hay que buscarlos en Barcelona. **Enric García-Pey**, experto como nadie en toponimia, podría echarnos una mano, pero está de vacaciones y no hemos podido contactar con él. Así que nada diremos sobre el origen del apellido, ciencia difusa, ya que tampoco hay certeza sobre el origen del nombre de la ciudad. La única certeza es que Granollers [Marcel], debutará este fin de semana en Mar de la Plata con el equipo español. Si se gana, y con más motivo sí él es el que gana sus partidos, propongo que el Ayuntamiento



El sueño de Marcel Granollers

de nuestra ciudad le nombre hijo adoptivo por los méritos contraídos: nunca Granollers habrá tenido tanta resonancia urbi et orbe. El domingo por la tarde, veremos si todo ha sido un simple sueño. Pero para que nadie nos quite lo bailado, ya hemos escrito lo que el lunes queremos leer, escuchar y ver: **Granollers consigue para España la Copa Davis [qué gozada]**.

La Mutua del Carme preocupada con una idea del gobierno Zapatero

La Mútua del Carme está justificadamente preocupada por la nueva reglamentación que está elaborando el gobierno socialista de **José Luis Rodríguez Zapatero**, porque afecta directamente a sus intereses de explotación, y no está el mercado para bromas. El proyecto en cuestión determina que las mutuas de accidente de trabajo que no puedan ofrecer sus servicios asistenciales en sus propios centros los tendrán que derivar obligatoriamente a la red pública. ¿Qué quiere decir esto? Pues que de aprobarse la ley en estos términos, los trabajadores de las empresas asociadas de Mutua Cyclops en lugar de acudir como hasta ahora a la Mútua del Carme, tendrán que ir a los servicios de Urgencia

del Hospital General de Granollers. ¡Más madera que esto es la guerra!

Los efectos para el sistema sanitario no se le deben escapar a nadie, excepción hecha del gobierno. Está por demostrar que la atención sanitaria que se le da a una persona en un centro público como es el Hospital, desde el punto de vista económico, sea más económica que la de la Mútua, lo que sí está demostrado es que con esta política la sanidad pública crecerá en detrimento de la privada. ¿Que eso es bueno? Hombre, francamente poner más presión asistencial a la red pública, tal y como ahora mismo demuestra desconocer la situación real o peor aún: importarle un carajo. No sé lo que es peor.

¿QUIÉN ES ÉL?

La foto de esta semana pertenece a la misma secuencia que la publicada la semana pasada de **Pere Pi Cabanas** en la piscina de *Can Gou* un día de verano de 1941. Como a Pere Pi, le gustaba escribir de historia (y aquí el tiempo pasado es pertinente). La historia no era su única afición, también le gustaba la música (y de color negro). Cultivaba la amistad con una mítica peña de amigos que ya no tienen su *Cau*, pero que veneraban a San Sebastián. También le gusta el deporte (gran excursionista, atletismo y, cómo no, el balonmano). Profesionalmente no siguió el negocio familiar que estaba en la Porxada, sino que se hizo industrial. En fin, si dudan encontrarán la respuesta en Telegramas.



ARRIBA



HOSPITAL TOP

El hecho de que el Hospital General de Granollers haya vuelto a ser distinguido entre los mejores de su categoría (medianos: entre 200 y 400 camas) de toda España por una auditora externa es una noticia que no puede pasar desapercibida. Que un centro con la presión asistencial que padece nuestra comarca destaque por su escasa mortalidad, pocas readmisiones de enfermos dados de alta, reducidas complicaciones en el tratamiento y por la optimización de los recursos empleados, demuestra el gran trabajo del personal del centro. Una profesionalidad que está por encima de los problemas objetivos, a causa de su limitada financiación, que tiene el centro.



¿Dónde está el ADSL?

El pasado mes de octubre, concretamente el día 15, los medios de comunicación asistimos a la solemne inauguración de la centralita de Telefónica colocada frente al *garden center* de la carretera de El Masnou, para que los vecinos de la zona tuvieran conexión a Internet y según el alcalde de Granollers: "la centralita pone a Palou al mejor nivel de servicios posibles". Pues bien, los vecinos de Palou saben que al día de hoy la noticia es falsa. La centralita está, pero la conexión ADSL aún no está conectada, porque las obras no estaban acabadas aquel día 15 de octubre, ni aún lo estaban esta semana...

Xavier Solanas



ABAJÓ